

Reportan más muerte en Siria por ataque de terroristas



Damasco, 2 jul (RHC) Medios de prensa destacan la muerte de una persona, otros con heridas, entre ellos un niño, producto de una agresión de los grupos terroristas en la ciudad de Deraa, Siria.

Según esas fuentes, diez artefactos explosivos fueron dirigidos contra zonas de residentes, controladas por el gobierno, también causaron daños materiales en inmuebles.

Los violentos incidentes ocurren cuando el ejército sirio intenta cercar a bandas extremistas dentro de la ciudad de Deraa y de esa forma cortarles a esas agrupaciones todas las rutas de suministro de armas y logística provenientes del exterior.

En las sureñas provincias de Deraa, Quneitra y Sweida, el ejército sirio desarrolla una intensa campaña militar para exterminar a las agrupaciones radicales como el Frente al-Nusra y el denominado Ejército Sirio Libre, entre otras organizaciones.

También se reportó que al menos 65 soldados sirios, entre ellos varios oficiales, murieron en ataques sorpresivos de los grupos terroristas en la sureña provincia de Deraa.

Un comandante del Ejército informó que las violentas acciones ocurrieron luego de que elementos armados, los cuales se habían entregado a las fuerzas gubernamentales en la localidad de Krak, en el noreste de Deraa, traicionaron el acuerdo de reconciliación alcanzado.

Precisó que los expositores armados organizaron ataques contra puntos y posiciones del ejército en la localidad de Krak y sus alrededores.

Según el comandante, entre los uniformados ultimados figuran dos generales de brigada y otros oficiales con diferentes rangos de la Guardia Republicana.

Por otro lado, tras 48 horas de negociaciones los grupos terroristas del municipio de Bousra Al-Sham aceptaron entregarse a las tropas sirias y deponer sus armas medianas y pesadas.

En tanto, los radicales que rechazaron el acuerdo de reconciliación propuesto por el Gobierno saldrán desde Deraa hacia la norteña provincia de Idlib, donde se agrupan numerosas facciones extremistas.

Dentro de la ciudad de Tafas, 15 kilómetros al norte de la ciudad de Deraa, las negociaciones entre el ejército y las bandas radicales fracasaron, pues los terroristas rechazaron la reconciliación con el Gobierno.

Esas facciones en las últimas horas declararon su completa lealtad al grupo radical Estado Islámico (Daesh, por su acrónimo en árabe), representado en la zona por el ejército Khaled Ibn Walid.

Luego del rechazo del arreglo por el Daesh, el ejército realizó intensos bombardeos contra esas fuerzas, mediante el uso de fuego de artillería, cohetes y helicópteros.

También se conoció que este domingo grandes convoyes de camiones rusos con armamento, procedentes de la base marítima rusa de Tartous, se dirigieron hacia la sureña provincia de Deraa.

La caravana de vehículos militares incluye decenas de vehículos blindados y camiones cargados con municiones para apoyar al ejército sirio en su ofensiva antiterrorista.

Recientemente, las tropas leales a Damasco arrebataron a entes extremistas numerosas ciudades y poblados en la provincia de Deraa, entre ellas Lajat, estratégica zona rocosa con unos 400 kilómetros cuadrados de superficie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166044-reportan-mas-muerte-en-siria-por-ataque-de-terroristas>



Radio Habana Cuba